

« ÉCLATS DE LUMIÈRE ET CHEMINS D'OMBRE » À L'HÔTEL DU DÉPARTEMENT

Jean-Louis Marchenoir, vice-président du Conseil général chargé de la culture et du patrimoine, a le plaisir de participer au vernissage de l'exposition de Gilbert Sabatier qui sera présentée dans le cloître de l'Hôtel du Département jusqu'au 24 janvier 2014.

Né en 1941 à Haiphong (Viêt Nam), Gilbert Sabatier vit et travaille à Orléans et en Loir-et-Cher. Peintre depuis 1960, Gilbert Sabatier est l'auteur d'un millier de peintures, de 800 sculptures, de 250 gravures, d'illustrations ; œuvres présentes dans différentes expositions personnelles, de groupes, nationales et internationales. Il a été distingué par de nombreux prix en France et à l'étranger.

Sa plus grande peinture atteint 60 m² et sa plus grande sculpture 18 mètres de long. Quant à sa première œuvre importante, *La Cène*, exposée au Salon des Artistes Français à Paris en 1963, elle fut acquise par l'église de Vineuil.

À travers cette exposition « Eclats de lumière et chemins d'ombre », Gilbert Sabatier nous propose une rétrospective de ses œuvres. Les visiteurs pourront découvrir 71 tableaux (beaucoup de grands formats) et 20 sculptures.

Parmi ces œuvres exposées, de nombreuses toiles de l'artiste correspondent aux deux dernières périodes de de ses créations, intitulées *La Vie des anges* et *Atmosphères*. Sont également à découvrir des peintures à l'acrylique d'expression abstraite qui nous invitent à entrer dans un univers imaginaire.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

DIRECTION DE LA COMMUNICATION – CONSEIL GÉNÉRAL DE LOIR-ET-CHER : 02 54 58 41 12